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Sylvie a écrit:

ce n'est pas si simple que ça (de basculer le site gratilog en https)
il faut revoir tous les liens au sein du site pour les basculer en https (et notamment des images ou
autre...). 
Ca bouscule le référencement...
etc... c'est un gros travail

et sur Gratilog, le risque ne semble pas avéré .... pas de coordonnées bancaires...pas d'info très
personnelles...pas de pub partenaires qui collectent des informations

Tout à fait d'accord que la question se pose en termes de rapport bénéfice / coût.
et que, dans le cas du site gratilog, le passage en HTTPS n'augmenterait en rien la valeur du
contenu, donc le bénéfice est nul.
Ce qui est important du point de vue sécuritaire, c'est que le contenu permanent du site soit protégé
contre les attaques et que les visiteurs ne soient pas indirectement infectés. 
Pour cela, le basculement en HTTPS me semble complètement à côté de la plaque.

Une question en passant : quelqu'un a évalué la consommation supplémentaire d'énergie par l'usage
généralisé des protocoles sécurisés ?

Maintenant, si c'est une question de mode entretenue par divers automates et avis "désintéressés", il
faudra bien y passer, vive le progrès.
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